緑陽台認定こども園 園長だより

令和6年5月2日 緑陽台認定こども園 No.2 文責:川原

4月のお誕生会

4月24日(水)4月生まれさんのお誕生会が行われました。4月にお誕生日を迎える11名のお友だちがステージに上がり、みんなでお祝いをしました。お誕生会ではお誕生児さんが、一人ずつ「自己紹介」をします。"自分のお名前""何歳になったか"以上児さんは"大きくなったらなりたいもの"、未満児さんは"好きな食べもの"を発表してくれました。「ドーナツ屋さん」や「プリンセス」「新幹線の運転手」、「いちご」や「ばなな」「ぶどう」など子どもらしい発表でしたよ。マイクを持って堂々と自己紹介する姿に、お客さんのお友だちからたくさんの拍手が送られました。「ごきげんうかがい」や「ハッピーバースデー」のお歌をみんなで歌って、お祝いムードたっぷり、うれしい気持ちいっぱいのお誕生会となりましたよ。

お楽しみは、アンパンマンの手踊り人形でした。「アンパンマン体操」の曲に合わせてアンパンマンのキャラクターの手踊り人形が動く様子に、未満児さんは目をキラキラさせて見入っていました。

**
以上児さんも手踊り人形の楽しい動きに目が釘付けでした。

お誕生会は毎月一回行われます。プレゼントをもらったり、お歌を歌ったり、全園児で楽しく過ごします。毎月のお誕生会の見学については、誕生児さんの保護者様は自由となっています。































4月8日に園庭にこいのぼりが登場しました。早速発見した子どもたちは大興奮!! 毎日こいのぼりの様子が気になっています。

お散歩から帰ると「今日はこいのぼりさん元気がなかった」「おなか空いてるのかな?」とかわいい声も聞かれました。雨の日は「こいのぼりさん、ぬれちゃったね」と心配する声も聞かれました。お天気が良く風がある日は元気いっぱいのこいのぼりを見て安心していましたよ。



体育指導

緑陽台認定こども園では、 以上児への取り組みとして、 ジュニアスポーツクラブの

林先生をお招きして体育指導を取り入れています。

4月23日(火) 今年度最初の体育指導がありました。この日の種目は年中さんが「サーキット」、年長さんが「マット」でした。楽しく運動をしながら、運動機能の向上はもちろん、順番を守ることや、苦手なことにもチャレンジする気持ちを育てることにもつながるようご指導いただいています。林先生(通称:しんちゃん先生)は元気いっぱいの優しい先生で、運動のスゴ技も時々披露してくれます。子どもたちに大人気の先生です。

WHI HE HE HE HE

英語指導

帯広葵学園が運営する認定 こども園・保育園では、ステッ プワールド LL 英数教室の講師

さんを招いて、英語指導に取り組んでいます。4月26日 (金) 今年度最初の英語指導がありました。トップバッターは年長さんです。年長さんは昨年度の経験もあるので、 講師のえみこ先生とのごあいさつも英語で交わしていま した。

【年中体育指導の様子】





【年長体育指導の様子】





【年長英語指導の様子】





この日の英語は、これまでのことを振り返りながら、新しく「1月~12月」や「日曜日~土曜日」の英単語に取り組みました。身振りや歌、ゲームも取り入れて、楽しく英語に触れられるよう工夫してくださっているので、子どもたちも英語の時間を楽しみにしています。英語指導は、以上児さん(年長・年中・年少)の活動です。ちなみに、えみこ先生は日本人の先生ですが、子どもたちには"日本語が話せない"という設定でご指導してくださっています。

年長まなびば

学校法人帯広葵学園では 年長児に「まなびば」を行っ ています。緑陽台認定こども

園では、佐藤主幹教諭が「まなびば」を担当しています。「まなびば」は5歳児の時期にふさわしい「考える力」が育つことを目指し、『まなびきっず』という教材を使って、「ことば」「かず」「くふう」の3つの柱で、子ども達が楽しく考えることが出来るように進めてまいります。年長になって始まる取り組みなので、自然に無理なく子どもたちが、日頃の遊びや、日常生活の体験をイメージし楽しい気持ちで行えるよう取り組んでまいります。

今年度最初の「まなびば」を4月15日に行いました。昨年度の年長さんが「まなびば」をやっていたのをあこがれの眼差しで見ていたので、自分たちが「まなびば」をするのを楽しみにしていてくれた様子でした。座り方や鉛筆に持ち方など、気を付けながら取り組んでいましたよ。

【年長まなびばの様子】





テキストが終了しましたら、持ち帰りますので、ご家庭でも見直していただけると、興味も大きなものになっていくと思います。 1 年で 12 冊のテキストを学びます。

胃腸炎にご注意ください!!

感染性胃腸炎が流行しているとのことで、音更町からも注意喚起のお知らせが来ています。下痢・嘔吐の症状が見られた時には、適切な処理・消毒を行うことが大切です。

QRコードより胃腸炎に関する情報をご覧ください。



帯広保健所胃腸炎に 関するチラシ

